

Stellenausschreibung

# LIMMERNLICHTER



## Übersicht LimmernLichter

- Individuelle Absprache über die Anzahl der Einsatztage
  - 01. April bis 15. Oktober 2022
  - Freitag, Samstag & Abende vor Feiertagen
  - 21.00 Uhr bis 02.00 Uhr
- Entlohnung ca. 15€/Stunde
- Zu Fuß unterwegs in 2er Teams
- Nicht verantwortlich bei potenziell gewalttätigen Auseinandersetzungen <sup>1</sup>
- Begleitung durch Projektleitung
- Schulungen und Supervision
- Bewerbung ab sofort

## Voraussetzungen

- Erfahrungen (z.B. Studium, Ausbildung, Praktikum, etc.) bzw. persönliches Interesse im Bereich der sozialpädagogischen Arbeit oder der Kommunikation im öffentlichen Raum
- Alter: ab 18 Jahren

## Was habe ich davon, Teil der LimmernLichter zu sein?

- Erfahrungen in der Kommunikation mit unterschiedlichen Interessensgruppen und beim Verstehen & Vermitteln von unterschiedlichen Perspektiven sowie Kompetenzen und Know-How bzgl. Stadtentwicklungsprozessen
- Weiterbildungsmöglichkeiten (z.B. projektbezogene Schulungen, Supervision)
- Hohe Eigenverantwortung und Einbringen eigener Ideen
- Arbeit im Freien in einem einzigartigen Stadtteil
- Teamarbeit bei angenehmer, transparenter Arbeitsweise
- Erhalt beliebter Orte durch das Etablieren einer verträglichen Straßenkultur

## Was ist das - LimmernLichter?

Die LimmernLichter sind Personen, die abends im **Lebensraum Limmerstraße** unterwegs sind. Städtischer Raum ist **für alle da**, doch sind für das **soziale Miteinander** auch ein rücksichtsvolles Verhalten sowie das Verständnis für andere Perspektiven grundlegend. Als LimmernLicht sollst du mit den Nutzer\*innen des Lebensraums **ins Gespräch kommen** und ihre Sichtweisen anhören. Der aktive Austausch auf Augenhöhe kann zum **Verstehen und Vermitteln von Perspektiven** genutzt werden.

---

<sup>1</sup> Der Küchengartenplatz im Speziellen ist im letzten Sommer vereinzelt durch gewalttätige Auseinandersetzung in den Schlagzeilen gewesen. Deshalb möchten wir an dieser Stelle klarstellen, dass deine Aufgabe nicht die Intervention bei gewalttätigen Auseinandersetzungen ist und du dich bewusst von solchen fern halten sollst. Du sollst keine Personen(gruppen) ansprechen, wenn du ein ungutes Gefühl dabei hast. Dein Wohlbefinden steht für uns an oberster Stelle!

